



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2025.1.24 NO. 49

— スキー最高！（４・５・６年生） —



24日（金）に、今庄365スキー場でスキー教室が行われました。今年度は、昨年度とは違い、積雪にも恵まれ最高のゲレンデ状態でした。天候も、最初は曇っていましたが、太陽が顔を出しスキー日和という感じでした。

去年は、5年ぶりに行われたスキー教室で、子どもたちも引率の先生も「初めて」が多く、戸惑っている姿が見られました。今年度は、昨年に引き続きということで、慣れた感じで今日の日を迎えることができました。子どもたちの中には、既に今シーズンのスキーを楽しんだ子もおり、昨年の初心者ばかりとは違っていました。

指導者の方との顔合わせが終わり、すぐに4つの班に分かれて活動が始まりました。1年ぶりに板をはく人は、板になれるまでに一苦勞していましたが、そのうちに上手く滑れるようになってきました。子どもたちは、本当に飲み込みが早いです。あっという間に止まれるようになり曲がれるようになりました。リフトにも乗ることができる班もあり、センターゲレンデを颯爽と下りることができました。何度も滑りおける間にどんどん上手くなり、ますます楽しそうに滑っていました。



これをきっかけにして、スキーを好きになってくれる人が、たくさん出てくると良いなと思いました。また来年も頑張りましょう。

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。